



Mit modernem, technisch anspruchsvollem Progressive-Metal zunehmend erfolgreich: Die britische Band Haken.

Haken legen live nach

Wir präsentieren Clubshow im Juni in Hannover

25. April 2019, Von: Redaktion, Foto(s): Will Ireland

Technisch anspruchsvoller, moderner und auch elektronisch geprägter Progressive-Metal - dafür steht die britische Band Haken, die im Genre bei Fans und Interessierten einen zunehmend hohen Stellenwert besitzt. Aufgrund großer Nachfrage und dem Erfolg ihres aktuellen Albums „Vector“ haben Haken kürzlich für Juni und Juli noch einige wenige zusätzliche Clubshows bestätigt. Das einzige Clubkonzert von Haken in Norddeutschland findet am 30. Juni in Hannover im MusikZentrum statt, präsentiert von unserem Online-Musikmagazin.

Haken gelten als musikalisch sehr spannende und inspirierte Band und werden vereinzelt von sehr enthusiastischen Progressive-Metal-Fans als „die neuen Dream Theater“ gefeiert. Seit dem Jahr 2007 ist die sechsköpfige Band aktiv und spielt aktuell in der Besetzung Ross Jennings (Gesang), Charlie Griffiths (Gitarre), Rich Henshall (Gitarre und Keyboards), Diego Tejeida (Keyboards) und Conner Green (Bass).

Traditionelles, frischer Wind und Modernität

Einerseits bauen Haken ihre Musik auf traditionellen Progressive-Metal-Wurzeln auf, es gibt wuchtige Sounds und auch epische Gesangsmelodien, andererseits wirkt die Band sehr frisch und scheint dem Genre neues Leben einhauchen zu wollen. Da weht teils frischer Wind, wenn die Band mit unterstützenden elektronischen Klangbildern und Beats operiert und stellenweise bei Live-

Shows kurze Party-Raves im Publikum zu entfachen scheint.

Überdies glänzen die Musiker mit rhythmisch und musikalisch vertracktem, kantigem und virtuosem Spiel. Als gutes Beispiel kann wohl das [offizielle Live-Video zum Song „The Endless Knot“](#) angeführt werden.

Einziges Clubkonzert in Norddeutschland im Sommer in Hannover

Mit ihrem im Oktober letzten Jahres erschienenen Album „Vector“ erreichten Haken in Deutschland ihre bis dato höchste Chartplatzierung (Platz 22) und absolvierten eine erfolgreiche Tour. Aufgrund dieses Erfolges und der offensichtlich hohen Nachfrage, hat sich die Band entschieden, zu ihren Sommer-Festival-Shows noch einige Club-Konzerte hinzuzufügen.

In Hannover werden Haken am 30. Juni im MusikZentrum auftreten. Es ist die einzige Club-Show der Band im Sommer in Norddeutschland, präsentiert von Rockszenede. Karten sind im Vorverkauf erhältlich. Weitere Infos und Tickets gibt es auch beim Tourneeveranstalter Kingstar und beim örtlichen Veranstalter Hannover Concerts.

Links:

www.hakenmusic.com
www.kingstar-music.com
www.hannover-concerts.de

Ähnliche Artikel auf Rockszenede:

[Über das Treffen von Entscheidungen](#)(02.02.2021)
[Der Rockszenede-Jahresrückblick 2020 Teil 1](#)(28.12.2020)
[Liebeserklärung an die Liebe](#)(17.12.2020)
[Live Album von der jüngsten Tour](#)(09.11.2020)
[DC-Comics kündigt Soundtrack an](#)(19.09.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.
Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)